

Quito, 07 de noviembre de 2022

MÁS RECURSOS PARA LA POLICÍA EN PROFORMA 2023

El Gobierno del presidente Guillermo Lasso tiene como **prioridad fortalecer la seguridad de todos los ciudadanos del Ecuador**. Para el efecto, destinará los recursos económicos necesarios a la Policía Nacional para que cumpla su deber.

Es así que en la Proforma del Presupuesto General del Estado del 2023 se ha previsto entregar a la Policía **USD 1.391 millones, que representa un incremento de USD 10 millones en relación al presupuesto inicial del año 2022** (o Proforma 2022) que fue de USD 1.380 millones.

Institución	Presupuesto Inicial Proforma 2022 (en USD)	Proforma 2023 (en USD)	Incremento (en USD)
Policía Nacional	1.380'906.738	1.391'073.023	10'166.285

De su parte, el Ministerio del Interior registra, en la Proforma 2023, USD 75,6 millones, presupuesto que no solo le servirá para su funcionamiento administrativo sino también para impulsar proyectos de inversión de la Policía Nacional que aporten a la seguridad de la población.

Es importante precisar que todas las entidades arrancan con un presupuesto inicial como línea base (que es el que consta en la Proforma) y que en el transcurso de su ejecución, de ser el caso, se van incluyendo recursos adicionales para cubrir todo lo que hiciera falta para el cabal cumplimiento de sus misiones (presupuesto codificado).

El Gobierno del presidente de la República, Guillermo Lasso, **está cumpliendo con el plan para fortalecer a la Policía Nacional e invertirá recursos adicionales por más de USD 1.200 millones hasta el año 2025**. En una planificación inicial está contemplado destinar: USD 23 millones para compra de uniformes, USD 35 millones para chalecos, y USD 159 millones para construir seis unidades de vigilancia comunitaria y 100 unidades de policía comunitaria.